

Dépistage précoce du carcinome hépatocellulaire

Merci à tous pour votre participation à notre questionnaire sur le dépistage précoce du carcinome hépatocellulaire.

Grâce à vos réponses à notre questionnaire, le CHV a montré une insuffisance du dépistage précoce par les professionnels de santé lors des 79èmes journées de l'Association Française pour l'Etude du Foie. Notre communication sur la nécessité d'améliorer le dépistage précoce a en effet été retenue. Les résultats de cette étude doivent également vous alerter si votre médecin ne suit pas les recommandations. Nous vous rappelons qu'en cas de cirrhose, une échographie ou IRM doit être réalisée tous les 6 mois.



Bonne lecture : Poster CHV AFEF

Et prenez soin de votre foie.